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第３回 加茂市都市計画マスタープラン 地域別懇談会（七谷地域） 

議事要旨 

 

日時：令和６年１１月１５日（金）１８：３０～１９：４５ 

場所：七谷コミュニティセンター １階 大広間 

出席者：６名 

 

 

１ 開会 

 

２ 加茂市都市計画マスタープラン（案）の概要について 

 

３ 質疑応答 

 

４ 事務連絡 

 

５ 閉会 

 

【質疑応答】 

地元意見 事務局回答 

・主要幹線道路の 290 号が七谷地域を通

過するだけの道になっている。 

・八十里越が今後開通する中で福島から

の流入も考えられるが、290 号上に交流人

口拡大に関する施策が欲しい。 

・下田から来る方への案内板の表示が不

足している。 

・八十里越の完成後の動きが不明確である。 

・観光関係の施策については、冬鳥越スキー

ガーデンや美人の湯の更なる活用も含め、検

討する。 

・290 号上に人を呼び込む仕掛けとして、

小中学校の跡地の有効活用ができるとよ

い。大学の合宿所などの施設を設置したら

良いのではないか。 

・統廃合後の廃校は民間活用も含めて今後検

討する。 

・七谷地域にコメリのような企業を誘致

することはできないか。 

・民間企業が使いやすい場所などを選ぶの

で、中々難しい点はあるが、企業から出店の

相談があれば七谷地域での検討は可能であ

る。 

・七谷地域の人口推移は、加茂市全体と比

べてどのような状況か。 

・七谷地域の人口減少率と高齢化率は最も高

い。 
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地元意見 事務局回答 

・地域の方たちが、全員で協力して何か

をやろうという気持ちになってくれれ

ば、行政から何かしらサポートがあるの

かもしれない。やはり地域全体でまとま

って動かないと、人口的に難しいと思

う。 

・― 

・都市計画マスタープランと聞いても分

からないところがある。他都市では

YouTube で説明動画を作成しており、その

ような工夫があれば、説明会にも来やすく

なるのではないか。 

・参考にさせていただく。 

・地域の課題について、現状をそのまま記

載されている印象である。無理なことは書

けないだろうが 20 年後のプランとしてよ

いのか。 

・実現性がない方針については、位置付ける

ことは難しい。人口減少の中で地域のコミュ

ニティや農業を守っていく必要があり、その

ための方針を検討してきた。 

・市として耕作放棄地をどうするのか。 

 

・農林課の人・農地プラン（地域計画）では、

耕作放棄地の対策や農地の集積・集約につい

て記載されている。 

・地域の区長にも資料を配布してほしい。 ・検討する。 

・市内部で様々な計画があり、懇談会を行

っているが、共通する課題もある。１回で

様々な計画を説明してもらえるような場

にして欲しい。 

・「担当課が異なる」といった回答が多い。 

・加茂市では、様々な分野の計画を一斉に作

成しているが、ご意見のとおり、片手落ちな

回答になっているのは申し訳ない。 

 


